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Lunes 01 de enero 
del 2024. 

Asistí a la sala de Sesiones para llevar a cobo la reunión en la cual se deslindan responsables 
a partir de estos momentos. Asistió todo el personal que se requirió únicamente falto la titular. 
 

 
 
 

Martes 02 de 
enero del 2024. 

 
 
 
 
 

Asistí a la comunidad de Amado Nervo a supervisar los trabajos de pintura y rehabilitación de 
la plaza pública, ya que faltaba el kiosco. Así como también asistí a reunión con las 
autoridades locales, Comisariado Ejidal, Residente de Acción Ciudadana, ganadera local y 
Regidor de la Demarcación para organizar los trabajos de la fiesta tradicional de la dicha 
comunidad, todos mostraron disposición al trabajo, para que estas se realicen de una forma 
organizada y que los locales y visitantes queden contentos con sus fiestas.  

▪ Atendí la solicitud de las autoridades locales de Milpillas, Bajas para iniciar con los 
trabajos de rehabilitación de pintura y limpieza de maleza en el Corral de Toros, la 
plaza del pueblo y la entrada. 

▪ Reunión con personal en el Auditorio. 
 

Jueves 04 de 
enero del 2024. 

Se rindió una sencilla, pero muy significativa celebración a quienes tienen en nuestro 
municipio la noble tarea de salvaguardar la protección y seguridad de nuestra ciudadanía, 
nuestro reconocimiento al cuerpo de Seguridad Publica que dirige el Lic. Nicolás Alcantar 
Ramos, los reconocimos e invitamos a seguir desempeñándose con lealtad y compromiso a 
la sociedad. 

▪ Atendí audiencia al Mtro. Abel Alcantar. 
▪ Presidí Quincuagésima Quinta reunión Ordinaria de Cabildo. 

Viernes 05 de 
enero del 2024. 

Atendí audiencia al Comisariado Ejidal y su Mesa Directiva. 
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Sábado 06 de 
enero del 2024. 

Asistí a una reunión a Tepic. 
▪ así como también asistí a lugar que ocupa el recinto del Comisariado Ejidal a dar 

atención a la invitación que me hizo la Mesa Directiva Ejidal para platicar con algunos 
ejidatarios y establecer acuerdos de convenios de colaboración y trabajo acerca de los 
caminos sacacosechas, ahí en intervención mi objetivo fue claro y firme trabajar en 
coordinación por el bien de nuestros productores, el Sr. Damián Gutiérrez Presidente 
de la mesa Ejidal me dio las gracias a nombre de todos los productores. 

▪ Mismo sábado la Legendaria plaza de los Terebintos en la cual se llevo a cabo en la 
celebración del día de Reyes donde se presento una pastorela que se trajo a nuestro 
municipio el Dip. Federal José Armando Ortiz Rodríguez Fugio, así como también mis 
compañeros de DIF Municipal entregaron rosca de reyes y chocolate a los asistentes, 
dicha celebración gusto mucho a la comunidad y con ello fortalecimos las costumbres 
y tradiciones de un pueblo de una ideología que mantiene dichas celebraciones, 
agradecí a nombre de mi pueblo la presencia y participación de la compañía que 
presento la oferta cultural que trajo nuestro Dip. Federal al final se agasajó con una 
cena. 

Domingo 07 de 
enero del 2024. 

Asistí a la comunidad de Amado Nervo a formar parte, formar y fortalecer a los productores y 
ganaderos que participaron en  la cabalgata 2024 con motivo de acompañarlos y fortalecerlos 
costumbres y tradiciones; salude y refrende mi compromiso de apoyo al Comisariado Ejidal, 
al presidente de Acción Ciudadana, al Presidente de la Ganadera, así como también a 
compañeros de la misma comunidad y de otras como Milpillas, Bajas, Cuastecomate y todo 
nuestro municipio. De igual manera colaboramos económicamente para sacar adelante este 
importante evento social cultural 

 
 

Atendí diversas audiencias con la ciudadanía, atendí al Sr. Marco Melendrez para ver lo de 
sonorización de los eventos de Amado Nervo en el marco de sus fiestas tradicionales 2024. 
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Lunes 08 de enero 

del 2024. 
 
 
 
 
 
 
 

▪ Atendí al supervisor de la Zona 14 el Mtro. Leonel Aguirre para atender asuntos de 
índole educativo, ya que dos intendentes de dos escuelas primarias recién se jubilaron, 
así como una maestra de grupo y en tanto envían personal de la Secretaria Publica en 
el Estado de Nayarit solicitan apoyo con dos personas para intendencia y una Mtra. 
Frente a grupo, manifestó su deseo de seguir colaborando en equipo y de respaldar a 
esta administración en lo que a él le sea posible. 

▪ Atendí diversas como a las hermanas Ibarria al Sr. Rogelio Coronado de la comunidad 
de Las Guasimas, así como también atendí a la Mesa Directiva del Comisariado Ejidal 
de nuestra cabecera, los cuales solicitan el apoyo de orientación acerca de una 
imposición que una persona del pueblo desea hacerles y refrendamos nuestro 
compromiso de trabajar en equipo. 

▪ Sostuve reunión informativa con el personal de confianza en los cuales refrendamos 
compromisos de aplicar y respetar el Código de Ética y valores como el respeto a los 
objetos ajenos. 

▪ Por la tarde me reuní con el Contador Ahumada junto con el Sindico Municipal, 
Secretario Municipal, la compañera Alondra para platicar a cerca del posible Convenio 
de Colaboración para trabajar en este cierre 2024.  

Martes 09 de 
enero del 2024. 

Presidí la reunión de Cabildo carácter extraordinario para hacer la modificación de Ley de 
Ingresos de Oromapas. 

▪ Presidí reunión con Tesorera, Subdirector de Egresos y de Ingresos y Secretario 
Municipal para ver el tema de Entrega-Recepción de la Administración 2024. 

▪ Asistí al Centro Comunitario de Aprendizaje a la salud a partir la rosca con el grupo de 
discapacitados. Les comenté que les regalaría una flauta para su curso de música. 
Ofrecí mi mensaje de iniciación de proyectos para el grupo. 
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▪ Asistí a llevar una oferta cultural (Ballet Danzares) en el marco de las Fiestas 
tradicionales, correspondiéndole al Barrio Guadalupano. 

Miércoles 10 de 
enero del 2024. 

Estuve trabajando en la oficina municipal, firmando documentos pendientes como: 
solicitudes, requisiciones, autorizaciones de diversa índole. 

▪ Tuve audiencia con la Directora de Derechos Humanos a la cual le propuse 
planificaremos una campaña de concientización hacia la ciudadanía en cuanto respetar 
los reglamentos de vialidad con el propósito de dignificar y respetar los derechos que 
tienen las personas con discapacidad para ello le propuse nos reuniéramos con el grupo 
de discapacitados “Uniendo Corazones” el miércoles 17 de enero del presente, con el 
fin de planear las actividades que nos lleven a desarrollar paso a paso una cultura de 
respeto hacia las normas y reglas de vialidad para ello se hace importante involucrar a 
la Delegada de Tránsito,  de igual manera se planeó dar una visita a personas de San 
Pedro Lagunillas, que se encuentran concentradas en los centros de rehabilitación en 
la Cd. De Tepic que son 4, se visitará en coordinación de Derechos Humanos y 
Presidenta Municipal. 

▪ Asistimos los regidores Azucena Concepción y Fco. López y las compañeras de 
Bienestar de Desarrollo Sustentable a la comunidad de Puerta del Río a llevar juguetes 
y dulces a los niños y niñas por motivo del Dia de Reyes, les propusimos llevar una 
oferte cultural los próximos 15 días que se terminen los trabajos que se están realizando 
a favor de dichas comunidades.  De igual manera asistimos una persona de la 
comunidad un apoyo económico para sus medicamentos puesto que hace unos días se 
vio en una situación difícil de no poder trabajar por tiene pie diabético, fuimos a llevarle 
ese apoyo. 
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Jueves 11 de 
enero del 2024. 

Asistí a la ciudad de Tepic al auditorio Amado Nervo con el Srio. Del Ayuntamiento, Sindico 
Municipal y Regidores Edgar David García y Concepción Azucena Hdez. a acompañar a los 
Comisariados Ejidales de todo el municipio, ya que por convocatoria del Gobernador se nos 
invito a la segunda entrega de apoyos a productores agropecuarios, en dichos eventos 
asistieron de todas las comunidades y al final se platico con el Dip. Federal Jorge Armando 
Ortiz Rodríguez Fugio acerca del proyecto del camino al Ermitaño de la parte que falta de la 
carretera Federal 68, se le solicito el apoyo para que nos abra las puertas de CAPUFE Federal 
y puedan terminar la carretera ya que está muy peligrosa. 

▪ Asistimos a la comunidad de Tepetiltic para hacer la entrega de dulces, juguetes, 
refrescos y pastel para los niños y niñas de esta comunidad con motivo de comunidad 
y día de Reyes, también se les entrego a las Sras. Que asistieron y se quedaron muy 
contentas, se aprovecharon para entregar dos apoyos en económico, uno se entrego al 
comisariado ejidal Martin Becerra y Cirilo ya que es el representante de los deportistas 
dicho apoyo se utilizará en la construcción de los baños en la cancha de beisbol de la 
comunidad y el otro apoyo se dará a las familias del Sr. Que se le había estado 
apoyando para construir un cuarto y arreglarle su casa, debido a que falleció se le 
entrego a su familia, dicho recurso va a servir para el pago de las laminas de un tejaban, 
para hacer entrega des este apoyo asistieron el Secretario  del Ayuntamiento y la 
Regidora Concepción Azucena, Directora de Bienestar. 

Viernes 12 de 
enero del 2024. 

Firme alguna documentación pendiente como requisiciones entre otros documentos. 
▪ Me traslade a la comunidad de Amado Nervo, en donde forme parte de la celebración 

tradicional de dicha comunidad, en la cual participe con las personas de la ciudadanía, 
autoridades locales el Sr. Juan Francisco Ruiz Comisariado Ejidal, Guadalupe López 
Juez Auxiliar, Luis García Casián Representante de la Ganadera, de igual manera tuve 



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

la oportunidad de saludar a las personas de la comunidad y refrendar nuestro 
compromiso de ser servidores públicos cercanos a nuestra gente. 

Sábado 13 de 
enero del 2024. 

Asistí a una convivencia social con las personas de la comunidad, específicamente al jaripeo 
bailé con algunos compañeros servidores públicos, entablamos convivencia y conversación 
con personas de la comunidad y autoridades locales. 

Domingo 14 de 
enero del 2024. 

Hice algunas visitas domiciliarias a personas de la tercera edad las cuales requieren apoyo 
económico y en especie como pañales para adultos, entre las personas esta la Sra. Flor Curiel 
que vive por la calle Zaragoza y Calzada de Panteón, refrendamos nuestro compromiso de 
trabajar con ellos y para ellos para que tengan una vida más digna. 

Lunes 15 de enero 
del 2024. 

Sostuve audiencias en la sala de Sesiones con el Sindico municipal y la compañera Mariloly 
así como el Abogado Martin Ascencio Pineda, el cual el punto principal fue los Laudos de C. 
Adriana Gutiérrez Serafín y Nancy Griselda Serafín, dialogamos con ellas llegando a un 
acuerdo de Conciliación de beneficios tanto para ellas como para esta Administración 
Municipal. 

▪ Asistimos a la comunidad de Tequilita específicamente con los niños que asisten a la 
Biblioteca con la Mtra. Yesenia, hicimos un convivio para celebrar que terminaron su 
cursos,  así como también celebramos la tradición  del Dia de la Candelaria, aproveche 
para escuchar el sentir y las necesidades de los niños de esa comunidad, asi como 
también lleve un apoyo económico a una de las madres de familia para beneficio de 
esos niños que asisten a recibir clases de regularización, cursos de manualidades y 
talleres en la biblioteca Pública de esa comunidad. 

Martes 16 de 
enero del 2024. 

Asistí a la Esc. Sec. Tec. No. 10 en compañía de servidores públicos y funcionarios 
municipales con el fin de llevar a cabo la entrega de obras de la Construcción de Domo 
multiusos en dicha institución, aproveche para dar un mensaje de apoyo a toda la comunidad 
educativa de esa Escuela,  así como para expresar nuestra alegría por cumplirles a esa 
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comunidad con una necesidad histórica que tenían como Institución, de igual manera 
aproveche para afinar detalles para nuestra contribución en el evento de exhibición de 
escoltas en etapa regional siendo sede dicha escuela en la cual nos solicitaron apoyos en 
alimentos para todos los participantes, alimentos para los jueces y autoridades educativas 
que asistirán  a dicho concurso.   

▪ Recibí en la oficina al talento deportista futbolístico Rey Bueno Hernández, este joven 
participara en un evento futbolístico de nivel nacional por ello vino a solicitar un apoyo 
económico para ayudarse con los gastos, que consisten en alimento, hospedaje, le 
dimos el apoyo y lo invitamos a esforzarse para poner en alto su nombre, el de su 
municipio y el bello deporte que es el futbol. 

Miércoles 17 de 
enero del 2024. 

Este día asigné para realizar visitas fraternas, solidarias a personas vulnerables de nuestro 
municipio, primeramente, acudimos al centro de mujeres en donde esta ingresada la Sra. 
Esther y la Sra. Ana, ambas ingresadas desde hace meses las cuales tuve la oportunidad de 
visitar y platicar y darles mi mensaje de  ánimo y motivación ya que las vi muy optimistas con 
mucha esperanza de salir adelante. 
De igual manera visite al centro en donde esta interno el joven Jessy Chávez Avalos , también 
salude a Esrican Flores y ambos se ven alegres, optimistas con ganas de salir adelante, de 
igual manera acompañamos a la Sra. Luz María Munguía a visitar a su hijo Mario Avalos para 
poder salir adelante, asimismo  les llevamos un aperitivo para convivir con ellos e hicimos el 
compromiso de volver a visitarlos para seguir poniendo nuestro granito de arena, dándoles 
palabras de animo y motivación, se mostraron muy contentos con nuestra visita, de esta forma  
acudí al Centro Comunitario de Aprendizaje y la salud a las clases de flauta, así como también 
platicamos con el Sr. Julio Verdín para ponernos de acuerdo para el proyecto de 
concientización  a la sociedad de respeto a la cultura vial en apego a los derechos de las 



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

personas vulnerables, me acompaño la Titular de los Derechos Humanos la compañera 
Amalia Batista. 

Jueves 18 de 
enero del 2024. 

Estuve atendiendo diversas audiencias con la ciudadanía con personas de Milpillas, Bajas, la 
cual solicita un apoyo ya que está perdiendo su vista. 

▪ Asistí a un recorrido de supervisión de obra que se están llevando a cabo en la cabecera 
municipal, siendo una de ellas Empedrado, Drenaje en la colonia Buenos Aires, así 
como también la revisión de pintura de las canchas de voleibol en el Domo Multiusos 
de la Esc. Sec. Tec. No. 10, me da gusto corroborar que se está avanzando en estas 
obras de manera puntual y siendo un trabajo bueno de calidad ya que así lo manifiesta 
la ciudadanía. 

▪ Asistí a las oficinas del Secretario Municipal Ángel Antonio Rosales a una importante 
reunión de trabajo con el Párroco Chepe e integrantes de la Judea,  el Mtro. Guadalupe 
Sauceda, el Mtro. Samuel Sauceda y el Dr. Rafael Sauceda juntos agendamos parte 
de lo que será  Judea 2024 una  de las manifestaciones culturales mas importantes de 
nuestro municipio y en la cual el Ayuntamiento lleva una parte principal de 
responsabilidad para que este acontecimiento resulte de la mejor manera. 

Viernes 19 de 
enero del 2024. 

Asistí a las Instalaciones de la Esc, Sec. Tec. No. 10 a atender la invitación que me hizo la 
dirección de dicha escuela, así como el Director de la Zona 28, para inaugurar el evento de 
exhibición de escoltas en su etapa regional, en donde participaron los municipios de 
Ahuacatlán, Amatlán de Cañas, Ixtlán, Jala, Santa Ma. Del Oro y San Pedro Lagunillas, esta 
exhibición se llevo a cabo de los tres niveles Prescolar,  Primaria y Secundaria,  en donde 
cada uno de los alumnos de las diferentes instituciones hicieron exhibición de sus galas de 
sus habilidades desarrolladas atreves de su talento y sus instructores que por supuesto el 
apoyo de los padres de familia, felicite a cada uno de ellos y los invite a seguirse esforzando 
para poner en alto su nombre, si como también para seguir desarrollando el fortalecimiento 
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de sus valores cívicos y el amor a la Patria y a los Símbolos Patrios, me toco apreciar el 
evento completo,  así como también ser parte de la ceremonia de premiación en donde nos 
complace informar que la escuela Lázaro Cárdenas del Rio y la Escuela Secundaria Técnica 
No. 10 pasaron a la siguiente etapa Estatal a celebrarse el 15 de Febrero en la ciudad de 
Tepic, Nayarit en la instalaciones de la Servicios de Educación Publica en el Estado de 
Nayarit. 

Sábado 20 de 
enero del 2024. 

Asistí a la Expo-Festival CAFÉ COMPOSTELA a la Cumbre de Huicicila en compañía de mi 
esposo Juan Esparza Reyes Presidente de DIF Municipal,  el Lic. Juliany Director de Fomento 
Económico y Turismo del Municipio acompañamos a la Presidenta Romina Chang Aguilar a  
la inauguración de este magno evento en donde se promueve el municipio de Compostela 
como el principal vendedor del mejor café de la región, en dicho evento hubo participaciones 
culturales, deportistas en la cual también nos tocó apreciar la participación de un Ballet 
cultural de la Universidad Autónoma de Nayarit, así como también el relato del asalto de 
Huicicila el cual  pertenece a la época de la Guerra Cristera,  en la cual uno de los 
protagonistas fue el Juan Llanos ya que  dicha guerra se llevó  a cabo en nuestro municipio 
de San Pedro Lagunillas, al final también asistió el Párroco de San Pedro, La Presidenta del 
Congreso, el Presidente  Municipal del Nayar y personas de la región las cuales pasamos 
una tarde muy agradable con una excelente atención de la Presidenta y sus colaboradores. 

Domingo 21 de 
enero del 2024. 

Convoque y coordine la asistencia de un grupo de jóvenes de la cabecera municipal con el 
hermano municipio de Ahuacatlán en donde estuvo presente el coordinador nacional de la 
juventud. 

▪ Asistí con los regidores Fco. Javier López y Concepción Hernández, el Síndico 
Municipal, la Lic. Daniela Rosales, Lic. Raúl Juliany y la Mtra. Verónica Sauceda a una 
reunión convocada por el Gobernador el Dr. Miguel Ángel Navarro Quintero. 
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Lunes 22 de enero 
del 2024. 

Atendí a la joven Norma Serafín. 
Asistí con los regidores Ángeles Guzmán y Fco. López Hernández a la Telesecundaria Jaime 
Torres Boguet a la comunidad de Tequilita a reconocer y felicitar el trabajo que hicieron en el 
evento Exhibición de Escoltas llevado en la comunidad de La Cumbre de Huicicila” en la cual 
obtuvieron el 2do. Lugar de 11 escuelas participantes,  en los honores apreciamos una 
demostración de las habilidades de estos alumnos y los felicitamos tanto a ellos como a las 
padres de familia, la instructora y a toda la comunidad educativa, tuvimos oportunidad de 
saludar autoridades locales a padres de familia, invitándole a seguir colaborando en bien de 
sus hijos y de su educación. 

▪ Al entrar a la presidencia atendí gestiones de personas de las comunidades y la 
cabecera municipal, entre sus gestiones esta la solicitud de apoyo para arreglar 
escrituras de algunas propiedades que ellos tienen, así como también atendí la gestión 
de una persona de Milpillas, Bajas la cual solicita la rehabilitación de empedrado sencillo 
ya que por el lugar que vive en tiempo de lluvias se pone extremadamente peligroso e 
intransitable hice el compromiso de platicar con ella en la semana junto con el Director 
de Obras Publicas para ver la posibilidad que se arregle dicha calle. 

▪ Asistí al domicilio del Sres. Félix Bueno y Pedro Bueno, los cuales durante el periodo 
que ocurrió el huracán se les destrozo su techo, en coordinación con los compañeros 
de servicios públicos se atendió, se vio esa necesidad y su techo ya quedo en optimas 
condiciones y ya se atendió el servicio de la electricidad y Don Félix ya tiene 
nuevamente un techo digno gracias a la solidaridad y compromiso de esta 
Administración Municipal. 

▪ Acudimos a la comunidad de Carrillo Puerto por invitación de la Presidenta Municipal 
de Compostela la Lic. Romina Chang Aguilar, en un acto de hermanamiento la 
acompañamos en los diferentes eventos religiosos, sociales y culturales llevados a cabo 
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este día la cual durante este día la cual corresponde el hermanamiento entre Carrillo 
Puerto y el municipio de San pedro Lagunillas. 

▪ Por la noche asistí a supervisar los trabajos que están realizando el equipo de Obras 
Publicas y Oromapas por la calle Nicolas Regules Barrio de Abajo debido a un en 
taponamiento de Drenaje ocasionado por las malas acciones de la ciudadanía, se 
seguirá trabajando el día de hoy esperando quede resuelta esta problemática. 

Martes 23 de 
enero del 2024. 

Atendí audiencia con la Titulares y la Mtra. Del programa de CCAPI con el propósito de 
establecer acuerdos y fechas para firmar el nuevo convenio de colaboración el cual estable 
que el Ayuntamiento de nuestro municipio brinda apoyo a dicho centro con lo que es el pago 
de la renta y los servicios básicos como son luz, agua y gas, nos pusimos de acuerdo ya que 
después de buscar un lugar apropiado para que reciban dichas clases pues lo encontraron 
ellas lo consideran idóneo y nosotros respaldaremos este proyecto con lo convenido. 

• Tuve varias audiencias, una con el Sr. Félix Bueno el cual asistió a agradecer ya que le 
arreglamos su techo que quedo dañado por las inclemencias del tiempo, ocurrido en el 
pasado Huracán. Otra fue con la Lic. Del Juzgado Mixto de Primera Instancia la cual 
acudió a solicitar revisión de cámaras, de igual manera sostuve audiencia con el director 
de Fomento Económico para elegir los tonos del proyecto de colorimetría el cual 
formamos parte de esta elección el Titular de IMPLAN, la Sra. Sara Patricia Sria. De la 
Sección XIII, El Ing. Luis Escobedo de Desarrollo Sustentable, La Titular Arq. Irais, El 
Srio. Del Ayuntamiento Antonio Rosales, al final se eligieron los colores que mejor se 
adecuaban a nuestro municipio con base a los colores que tienen la Presidencia 
Municipal y Plaza Publica “Benito Juárez”. 

• Sostuve audiencia con la Sra. Sara Patricia Rodríguez Rosales y parte de su comité las 
cuales hablemos cerca de las responsabilidades de algunos servidores públicos que de 
alguna manera han dejado que desear y que como autoridades sindicales y oficiales 



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

tomaremos cartas en el asunto para que dichos compañeros cumplan con su 
encomienda en dichas áreas que se desempeñan. 

• Asistí por la tarde junto con el compañero Regidor Fco. Javier, Sindico, Secretario 
municipal y la compañera Alondra a la reunión en la colonia Buenos Aires en donde 
revisamos el avance de las dos obras que se están llevando a cabo, así como también 
a dialogar y formar acuerdos y convenio de colaboración,  en su caso si los vecinos 
aceptaban seguir con el empedrado de la calle, les propusimos que entráramos con el 
50% cada uno  para lo cual puntualizaron que se les hacía muy difícil pero que están 
en la mejor disposición de conseguir material en lo que es el área de la autopista para 
que les pusiéramos a lo que es la calle y no estuviera en malas condiciones cuando se 
vinieran la temporada de lluvia. 

Miércoles 24 de 
enero del 2024. 

Sostuve audiencias con diversas personas del municipio entre ellas las hermanas Ibarria las 
cuales asisten y platican con una servidora, el sindico Municipal, el Director de DUE, ellas 
traen el tema de los terrenos en donde argumentan despojaron a su Sr. Padre Joaquín Ibarria 
cuando estuvo el Gobierno del Dr. Efraín Arcadia y solicita se les haga justicia ya sea 
recuperando sus lotes o reponiéndoles otros, ellas hablaron con la Titular De Educación 
Publica  en el estado de Nayarit y ella nos solicita revisemos su tema. 

▪ Asistí a la ciudad de Tepic a las oficinas de Finanzas con el Mtro. Julio Cesar López 
Ruelas a ver el tema del adeudo del 2% sobre la nomina que tiene desde la 
administración anterior que asciende  a mas de 2 millones de pesos, asistí con el 
objetivo de que nos sea condonado tanto la multa como los recargos puesto que 
tenemos toda la intensión de pagar a pesar de ser un acto irresponsable de la 
administración anterior, solicitamos sea condonado el pago también para poder cubrir 
lo que corresponde a la presente administración de una servidora. El titular Julio Cesar 
López Ruelas quedo de darnos una respuesta a la brevedad posible a cerca de la 
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solicitud que se le hizo, a esta audiencia me acompaño la Regidora de Obras Publicas 
Azucena Concepción Hernández. 

▪ Por la tarde atendí a los vecinos de la calle Zaragoza a escuchar las inquietudes que 
ellos tienen cerca de la Obra de Construcción de Empedrado Ahogado en dicha calle 
para lo cual estuvo presente el compañero Fco. Javier López Hernández y la 
compañera Alondra, quedamos formalmente de asistir al siguiente día por la mañana 
y revisar cada uno de los detalles que ellos mencionaron. Solicite unidad, buen dialogo 
y comunicación, así como también el compromiso de atender y solucionar lo que se 
tenga que corregir. 

Jueves 25 de 
enero del 2024. 

Asistí por la mañana a la calle Zaragoza a inspeccionar la obra de Empedrado Ahogado, en 
dicha visita presentamos algunas modificaciones y adecuaciones que se le tienen que hacer 
a la obra para entregarla, acudimos el compañero Javier López, el secretario Municipal y el 
personal de obras, así como también vecinos de la calle Zaragoza, el contratista al cual se le 
dijo firme y claramente que deberá comprometerse a arreglar los detalles. 

▪ Asistí al Auditorio “América Manríquez de Flores Curiel” al conversatorio femenino que 
trajo para nuestro municipio la Titular del Instituto de la Mujer a través de INMUNAY del 
Edo. De Nayarit, dichos temas eran relacionados con todo tipo de violencia, el cual tiene 
como objetivo que la mujer Sanpedrense sea capaz de analizar, reflexionar y sea capaz 
de prevenir cualquier tipo de violencia, asistieron alumnas de la Esc. Sec. Tec. No. 10, 
mujeres del pueblo y servidoras públicas del Ayuntamiento. 

▪ Asistí en compañía del Regidor Fco. Javier López y la compañera Alondra Zavala a la 
comunidad de Milpillas, Bajas a entregar un apoyo de pintura, se la entregamos a la 
Presidenta de Acción Ciudadana a la Sra. Rocío Aguilar Hernández al igual estuvo 
presente la Sra. Irma Curiel y la Sra. Ruby. 
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▪ Asistí a la ciudad de Tepic, atendiendo la convocatoria del Ing. Marco Antonio Figueroa 
Titular la  SCT en el Estado de Nayarit al Hotel Nekie en donde se llevo a cabo la cuarta 
Reunión Regional dentro del programa de concurso nacional de Ingeniería en dicho 
evento se llevo a cabo la Declaratoria inaugural de la 4ta. Reunión Regional del 32 
Congreso de Nacional de Ingeniería por parte del Lic. Jorge Nuño Lara (Secretario de 
Infraestructura de Comunicaciones y Transportes) así como también se llevó a cabo la 
Conferencia Magistral  esta fue impartida por el Ing. Jesús Felipe Verdugo López  quien 
es Subsecretario de Infraestructura finalmente se llevo a cabo un agradecimiento por 
parte de los asistentes, tuve la oportunidad de saludar a la Homologa de Ahuacatlán, 
Compostela, Acaponeta, Huajicori y el Ejecutivo del Estado. 
 

▪ Viernes 26 
de enero del 

2024. 

▪ Sostuve audiencia con el Lic. José Manuel Ahumada, platicando con el en el restaurante 
en la Arenita, platicando de proyectos sobre la entrega a recepción de esta 
administración municipal en la que el me expuso que tiene amplio conocimiento sobre 
los distintivos temas para llevar a cabo una buena Entrega a Recepción. 

▪ Tuve reunión con el equipo de tesorería no estando presente la Tesorera Municipal 
Beatriz Ortega Chávez por cuestiones de salud,( Licencia médica), en la cual platicamos 
con el Lic. Ahumada a quienes se los presente para que tengan esa coordinación, esa 
buena disposición para trabajar en equipo y sacar adelante todos los trabajos que se 
tengan que modificar, mejorar todo con el apoyo y orientación del Licenciado, cada  
unos tuvo la oportunidad de expresar  lo que ellos deseaban comentarle sus inquietudes 
con el propósito de mejorar el trabajo en equipo. 

▪ Sostuve audiencia en la Sala de Sesiones con el personal de Sindicato de la Sección 
XIII que encabeza la Sra. Patricia Rodríguez Rosales, así como también el Srio. General 
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Oscar Cedano, acordamos llevar a cabo otra reunión de trabajo en ocasión posterior a 
esta fecha con el propósito de seguir manteniendo una relación de respeto, armonía. 

Sábado 27 de 
enero del 2024. 

Asistí a la calle Zaragoza a checar el trabajo que se realzo de machuelos, banquetas y rampas 
en el domicilio del Mtro. Ramiro Vidrio. 

▪ Asistí al lugar que ocupa la Sala de Sesiones “José Ma. Morelos y Pavón” en la cual 
hicieron acto de presencia el Sindico Municipal y el Srio. Del Ayuntamiento, la Mesa 
Directiva Ejidal que encabeza el C. Damián Gutiérrez Delgado y el presidente del 
Comité de Vigilancia el Sr. Leandro Figueroa Murillo, también asistieron las hermanas 
Ibarria para tratar el tema correspondiente a su padre el Sr. Joaquín Ibarria e dicha 
reunión se acordó nuevamente reunirnos en otra fecha, pero antes investigar lo que 
expone la familia Ibarria, una vez teniendo los elementos necesarios se convocará a 
nueva reunión para seguir con este tema. 

▪ Acompañamos y reforzamos lazos amistosos entre los municipios de San Pedro y 
Compostela, acompañando a la Presidente Municipal Romina Chang Aguilar a un 
evento social familiar en el cual estuvimos presentes el Regidor Francisco López, 
Directora de Bienestar Elizabeth Ibarra y una servidora,  así como el Párroco de nuestra 
Iglesia. 

Lunes 29 de enero 
del 2024. 

▪ Presente ante el Honorable Cabildo en  la Trigésima Sexta  reunión extraordinaria el 
4to. Avance Financiero Trimestral del 2023, para su análisis, discusión y aprobación de 
dicho avance, después de llevar a cabo esta reunión fue aprobada por unanimidad la 
cual todo cabildo pudo darse cuenta del avance en cuanto a egresos e ingresos de esta 
Administración Municipal es clara y transparente.  

Martes 30 de 
enero del 2024. 

Asistí a la calle Zaragoza a supervisar cada uno de los detalles que acordamos de mejorar, 
ahí me entrevisté con el Comité Ciudadano de Obra, la Mtra. Raquel Ramírez y la Sra. Olga 
Barragán, me acompaño el Director de Obras Publicas el Arq. Julio Cesar Parra de Haro y 
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estuve dialogando también con el Ing. De Obras el cual me comenta que cada uno de los 
detalles se está atendiendo para entregar una obra como la ciudadanía se merece. 

▪ Atendí audiencia con la Comisariado Ejidal de las Guasimas la Sra. Juana Pérez, la 
cual me informa muy contenta que derivado al oficio que entregaron al C Gobernador 
Dr. Miguel Ángel Navarro Quintero el día que asistimos a la entrega de apoyos al 
Auditorio “Amado Nervo” le dieron respuesta afirmativa acerca de su gestión que hemos 
realizado durante todos estos meses de atención al drenaje de la comunidad de Las 
Guasimas dándoles respuesta positiva que a partir del 3 de Mayo llegaran los 
topógrafos a hacer los levantamientos correspondientes para que esta obra que primera 
necesidad se lleve a cabo en dicha comunidad. 

Miércoles 31 de 
enero del 2024. 

Asistí a hacer la grabación para promocionar el evento cívico, cultural, deportivo  del 106 
aniversario de nuestro municipio  Libre, dicho trabajo lo realizamos los compañeros Roberto 
Carlos Ocegueda,  Juliany Rosales, Thania Arcadia, Ricardo Soriano,  en los lugares que 
ocupan las letras grandes de la Plaza Publica “Benito Juárez” en la Plaza legendaria de los 
Terebintos, en dicho promocional le damos a conocer a la ciudadanía cada una de las 
actividades que se van a realizar con motivo de la conmemoración del Aniversario de nuestro 
municipio. 

▪ Asistí a la Trigésima Sexta Reunión Extraordinaria de Cabildo en donde se analizó, 
discutió y aprobó en los descuentos correspondientes a los pagos de servicio del agua, 
quedando el 15% en el mes de febrero y el 10% en el mes de marzo, así como el 50% 
para los adultos mayores, jubilados y pensionados durante todo el año. 

▪  Sostuve reunión con los compañeros de Arte y Cultura, Fomento Económico y 
Recursos Humanos para llevar a cabo las comisiones de cada uno de las actividades 
del evento del aniversario de nuestro municipio.  
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DÍA MARTES 02 DE DE ENERO  DEL 2024. 
ASISTÍ A LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO A REVISAR TRABAJOS DE 
PINTURA Y REHABILITACION, RUNIÓN CON AUTORIDADES LOCALES. 

 

   
 

DÍA MARTES 02 DE DE NERO  DEL 2024. 
REUNIÓN CON PERSONAL, EN EL AUDITORIO. 
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DÍA JUEVES 04 DE ENERO DEL 2024. 
DESAYUNO CON CUERPO DE SEGUIDAD  

  
 
 

DÍA  JUEVES 04 DE ENERO DEL 2024. 
AUDIENCIA PÚBLICA CON EL MTRO. ABEL ALCANTAR. 
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DÍA  JUEVES 04 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA QUINCUAGESIMA QUINTA RUNIÓN ORDINARIA. 

 
 
 

DÍA VIERNES 05 DE ENERO DEL 2024. 
ATENDÍ AUDIENCIA PÚBLICA AL COMISARIADO EJIDAL 
Y SU MESA DIRECTIVA, DE LA CABECERA MUNICIPAL. 

 
 
 



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA SÁBADO 06 DE  DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ AL COMISARIADO EJIDAL EN DONDE ME REUNÍ CON EJIDATARIOS. 

   
 

DÍA SÁBADO 06 DE  DE ENERO DEL 2024. 
CELEBRACIÓN DÍA DE REYES. 
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DÍA DOMINGO 07 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTI A LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO 

PARTICIPE EN LA CABALGATA. 

    

 
DÍA LUNES 08 DE ENERO DEL 2024. 

ATENDÍ DIVERSAS AUDIENCIAS. 

    
 
 



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA LUNES 08 DE ENERO DEL 2024. 
SOSTUVE REUNIÓN CON PERSONAL DE CONFIANZA. 

 
 

DÍA MARTES 09 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA TRIGESIMA QUINTA SESIÓN EXTRORDINARIA.  
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DÍA MARTES 09 DE ENERO DEL 2024. 
CELEBRE EL DÍA DE REYES COMPARTIENDO ROSCA. 

   
 

DÍA MARTES 09 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTI A LLEVAR OFERTA CULTURAL (BALLET DANZARES). 
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DÍA MIÉRCOLES 10 DE ENERO DEL 2024. 
LLEVAMOS JUEGUETES Y DULCES A LOS NIÑOS Y NIÑAS DE LA COMUNIDAD DE PUERTA DEL RÍO 

 POR MOTIVO DE DIA DE REYES. 

 
 

DÍA JUEVES 11  DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA CD. DE TEPIC A AUDITORIO “AMADO NERVO” 
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DÍA VIERNES 12 DE ENERO DEL 2024. 
ME TRASLADE A LA COMUNIDAD DE AMADO NERVO 

ACOMPAÑE A SUS FIESTAS TRADICIONALES. 

   
 

DÍA DOMINGO 14 DE ENERO DEL 2024. 
VISETE A PERSONAS DE LA TERCERA EDAD. 
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DÍA LUNES 15 DE ENERO DEL 2024. 
AUDIENCIAS CON LAS CC. ADRIANA GUTIERREZ SERAFIN Y 

NANCY GRISELDA SERAFIN. 

 
  

DÍA LUNES 15   DE ENERO DEL 2024. 
ASISTIMOS A LA COM. DE TEQUILITA CON LOS NIÑOS QUE ASISTEN A 

LA BIBLIOTECA CON LA MTRA. YESENIA. 
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DIA MARTES 16 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA ESC. SEC. TEC. No. 10 EN DONDE SE LLEVO A CABO LA  

ENTREGA DE OBRAS. 

   
 

DÍA MARTES 16 DE ENERO DEL 2024. 
AUDIENCIA CON EL TALENTO DEPORTISTA FUTBOLISTICO REY BUENO. 
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DIA MIÉRCOLES 17  DE ENERO DEL 2024. 
VISITAS A PERSONAS VULNERABLES DE NUESTRO MUNICIPIO 

LAS CUALES SE ENCUNTRAN INTERNAS EN CENTROS DE REHABILITACIÓN. 
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DÍA JUEVES 18 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A UN RECORRIDO DE SUPERVISIÓN DE OBRAS. 
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DÍA JUEVES18 DE ENERO DEL 2024. 
AUDIENCIAS PÚBLICA CON PARTICIPANTES DE LA JUDEA 2024. 

 
 
 

DÍA VIERNES 19 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LAS INSTALACIONES DE LA ESC. SEC. TEC. No. 10 

A LA EXHIBICIÓN DE ESCOLTAS. 
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DÍA SABADO  20 DE ENEERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA EXPO-FESTIVAL CAFÉ COMPOSTELA. 

 
 

 
 

DÍA MARTES 22 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA TELESECUNDARIA “JAIME TORRES BOGUET” 

AL EVENTO EXHIBICIÓN DE ESCOLTAS. 

   



 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL  

DÍA LUNES 22 DE ENERO DEL 2024. 
VISITÉ EL DOMICILIO EL SR. FELIX BUENO Y PEDRO BUENO. 

 
 

DÍA LUNES 22 DE ENERO DEL 2024. 
ACUDIMOS A LA COMUNIDA DE CARRILLO PUERTO 

POR INVITACIÓN DE LA PRESIDENTA MUNICIPAL DE COMPOSTELA ROMINA CHANG. 
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DÍA LUNES 22 DE ENERO DEL 2024. 
POR LA NOCHE ASISTÍ A SUPERVISAR TRABAJOS DE OBRAS Y OROMAPAS. 

  
 
 
 

DIA MARTES 23 DE ENERO DEL 2024. 
ATENDI VARIAS AUDIENCIA PUBLICAS. 

                            MTRAS. DE CCAPI                                                                                        SR. FÉLIX BUENO. 
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 LIC. DEL JUZGADO MIXTO.                                                          CON VARIOS DIRECTORES DE DIF. AREAS 

  
 
 

DÍA MARTES 23 DE ENERO DEL 2024. 
AUDIENCIA CON SRIA. GRAL. Y PARTE DEL COMITÉ SECCION XIII.. 
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DÍA MARTES 23 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A REUNIÓN A LA COLONIA BUENOS AIRES. 

   
 

DÍA MIÉRCOLES 24 DE ENERO DEL 2024. 
AUDIENCIA CON HERMANAS IBARRIA. 
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DÍA MIÉRCOLES 24 DE ENERO DEL 2024. 
AUDIENCIA CON HERMANAS IBARRIA 

  

 
DÍA MIÉRCOLES 24 DE ENERO DEL 2024. 

ATENDI A VECINOS DE LA CALLE ZARAGOZA. 
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DÍA JUEVES 25 DE ENERO DEL 2024. 

ASISTÍ A LA CALLE ZARAGOZA A INSPECCIONAR OBRA. 

  
 

 
DÍA JUEVES 25 DE ENERO DEL 2024. 

ASISTÍ AL CONVERSATORIO FEMENIÑO. 
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DÍA JUEVES 25 DE ENERO DEL 2024. 
ENTREGA DE PINTURA A LA PRESIDENTA DE ACCIÓN CIUDADANA 

DE MILPILLAS, BAJAS. 

   
 

DÍA JUEVES 25 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA CIUDAD DE TEPIC, A LA 4TA. REUNION REGIONAL. 
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DÍA VIERNES 26 DE ENERO DEL 2024. 
TUVE REUNIÓN CON EL COMITÉ MUNICIPAL DE LA SECCIÓN XIII S.P.L 

Y EL SECRETARIO GRAL. OSCAR CEDANO. 

 
 
 

DÍA SABADO 27 DE ENERO DEL 2024. 
REUNIÓN CON LA MESA DIRECTIVA EJIDAL Y LA HNAS.IBARRIA 
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MISMO SÁBADO 27 DE ENERO DEL 2024. 
EVENTO SOCIAL CON LA PRESIDENTA MUNICIPAL DE COMPOSTELA ROMINA CHANG. 

 
 

DÍA LUNES 29 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A LA TRIGESIMA SEXTA REUNIÓN EXTRAORDINARIA. 
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DÍA MARTES 30 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A SUPERVISAR OBRA DE LA CALLE ZARAGOZA. 

  
 

DÍA MARTES 30 DE ENERO DEL 2024. 
AUDIENCIA PUBLICA CON LA COMISARIADO EJIDAL DE LAS GUASIMAS 

SRA. JUANA PÉREZ. 
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DÍA MIÉRCOLES 31 DE ENERO DEL 2024. 
ASISTÍ A HACER LA GRAVACION PARA PROMOCIONAR EL EVENTO 

CIVICO, CULTURAL DEPORTIVO DEL 106 ANIVERSARIO DE NUESTRO MUNICIPIO. 

 
 

 
ASISTÍ A LA TRIGÉSIMA SEXTA REUNIÓN DE CABILDO. 

 
 


